

R6. 1. 30



せみねっ子

命を大切にし、友を大切にし、自分で考え行動するせみねっ子

【目指す児童像】

- ・学び合う子供
- ・支え合う子供
- ・鍛え合う子供

二月の雪、三月の風、四月の雨が美しき五月を作る

今年の冬は比較的暖かく、過ごしやすい日が続いていましたが、先週の水曜日から木曜日にかけては大雪となりました。朝に職員が歩道や駐車場の雪かきをしていると、6年生を中心とした児童たちも進んで雪かきに加わりました。昨年も同様の光景が見られ、「学校のために」「みんなのために」という良き伝統が引き継がれていることを感じました。

また、保護者や地域の方にもホイールローダーで除雪をしていただきました。ありがとうございました。

さて、1月も明日で終わり、今週の土曜日は節分です。「季節の分かれ目」の名のとおり暦の上では翌日から春となります。子供たちが「進級、卒業」という素晴らしい春を迎えられるよう成長を支援していきますので、引き続き学校教育への御理解と御協力をいただくようお願いいたします。

1月の学校の様子から

○九九名人になろう！（2年生、6年生）

算数で学習した掛け算九九がしっかりと身に付くよう、休み時間に2年生が6年生の教室へ行き、暗唱テストを受けています。毎年この時期に実施しており、本校の風物詩として定着しました。

6年生がほめたり励ましたりしながら真剣に聞いてくれるので、2年生も意欲を持って取り組んでいます。



○大谷選手からのグローブが届きました！（23日）

昨年、メジャーリーグで活躍する大谷翔平選手から全国すべての小学校に野球グローブが寄贈されることになったというニュースがありました。本校にも3つのグローブが届き、全校児童に披露しました。校長から「大谷選手のようにたくさん努力して、それぞれの夢をかなえてほしい」という話を聞いた後、代表児童がキャッチボールをし、その感触を味わいました。その後、全校で記念写真を撮りました。



1週間ごとに各学級で見たり使ったりしています。2月17日（土）の学習参観では多目的ホールに展示しますので、保護者の皆様もぜひご覧ください。

